

『 自治会役員を終えて 』

平成 27 年度 布施新町自治会役員を一年間やってみて、最初は自分なんか務まるのかと思いましたがし・・・、いろいろなことで説明不足で迷惑を掛けましたが、両自治会会長をはじめ一緒に自治会活動をした役員の皆様のお陰で無事役目を全うすることができました。本当に、ありがとうございました！！

そして、自治会活動に携わってみて議案書に載っている組織図の意味もある程度、理解できましたし、分からないことは柏市のホームページで調べたりしました。それで、地域の行政と町会、自治会のあり方を学びました。

あとは、役員活動やいろいろ調べていて初めて知ったことは、電柱に付いている街灯(防犯灯)、これは公道にあるから市、県、国あたりが維持管理しているんだと思ったら、自治会で取り付ける所を申請したり、維持管理しているのを知りました。

地域活動も、年間通して出れるイベントはすべて参加しまして、いろいろある中で全部が自治会で主催しているわけではないんだなあと・・・三井柏自治会と共同や、富勢地域ふるさと協議会が主催していたり、と言うことがわかりました。その中でも、夏祭りは会計監査を担当していましたが、倉庫から備品の運び出しや、櫓の組み立て、テント建て、翌日の撤収作業まで張りきって参加しました。それと、つい先日の平成 28 年度第 41 回布施新町夏祭り実行委員会にも、呼ばれていませんでしたが自主的に出席してきました。なので、今回も重労働な作業を手伝いに行こうと思っています。



↑櫓、細かい所まで紅白テープ巻きました！

三世代ふれあい体育祭も、前日のテントや机、椅子の積み込み作業、当日は富勢小学校の校庭へ行ってテント、机、椅子のセット、そして競技にも参加しました。

あとは、是非若い人も「仕事が忙しいから・・・」と言わず自治会活動に参加してほしいです。意外なことがある

かも！？いつも見かける人や同級生のお父さんと知り合いになったり、また新しく転入してきた人は、近所以外にも知り合いができたりして良いと思います。



平成 28 年 5 月 笠原 進也